
les fils de saint Benoît s'applique bien la parole de saint Grégoire sur votre Père : « Sa doctrine ne pouvait qu'être conforme à sa vie. »

Au reste, pour mener à bonne fin l'œuvre qui vous est confiée, Nous espérons que toutes facilités et tous secours seront accordés à vos études et que les bibliothèques se prêteront à vos recherches des anciens manuscrits. L'appui de Dieu qui seul importe, et que Nous demandons pour vous avec instance, vous fera moins défaut encore. C'est en gage de cet appui divin et en témoignage de Notre particulière bienveillance que, dans le Seigneur, Nous accordons très affectueusement, à vous, cher fils, et à tous vos religieux la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, près de Saint-Pierre, le 22^e jour de mai, en la fête de la Pentecôte, en l'année 1904, de Notre pontificat la première.

PIE X, PAPE.

JOLIETTE

(Pour la REVUE)

LES 28 janvier et 23 juin 1904 seront deux dates gravées en lettres d'or dans l'histoire de Joliette, car elles annoncent deux événements mémorables entre tous : la création d'un nouveau siège épiscopal et la nomination de son premier titulaire en la personne de Mgr Joseph-Alfred Archambeault, protonotaire